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Прогулка продолжается
На набережной Салгира 
сохранят «дорожки здоровья»

АДМИНИСТРАЦИЯ Симферополя решила сохранить установленные в 1982 году на набе-
режной Салгира чугунные плиты для любителей терренкура (лечебной ходьбы). «Дорожка 
здоровья» протяженностью 5900 метров начиналась от пешеходного моста за ж/д вокзалом 
и заканчивалась у плотины на Объездной. 60 плит были расположены через каждые 100 ме-
тров. До сегодняшнего дня их сохранилось всего 16. Остальные восстановят.

Не придется ждать квартал

СОЦЗАЩИТА

Крым переходит от практики 
поквартальной выплаты посо-
бий на детей к ежемесячным 
платежам.

Как сообщила пресс-служба 
минтруда и соцзащиты РК, но-
вый график выплат начнет дей-
ствовать уже с июля и коснется, 
в том числе, матерей-одиночек.

— Ранее такая выплата осу-
ществлялась один раз в квартал 
и составляла сумму за три меся-
ца, — уточнили в министерстве.

Сумма поддержки на ребенка в 
семьях, доход которых не превы-
шает величину прожиточного ми-
нимума, установленного в Кры-

му, составляет 600 рублей в ме-
сяц, на ребенка, родитель которо-
го уклоняется от уплаты алимен-
тов — 900 рублей в месяц, на ре-
бенка одинокой матери — 1,8 тыся-
чи рублей в месяц. В общей слож-
ности на 62 936 детей в Крыму по-
лучают пособия 39 789 семей.

СЕРГЕЙ ВИННИК, 
СИМФЕРОПОЛЬ

SOS из сосняка
Росприроднадзор отказал в вырубке 
3,4 тысячи сосен в Севастополе

СКАНДАЛ

 Юлия Крымова, Севастополь

Росприроднадзор отказал ди-
рекции капстроительства Се-
вастополя в выдаче разрешения 
на вырубку лесопарка из пи-
цундской сосны, занесенной в 
Красную книгу РФ. 3,4 тысячи 
редких деревьев требовалось 
срубить на участке, выбранном 
для строительства больницы 
скорой медицинской помощи.

Как рассказал «РГ» замруко-
водителя межрегионального 
управления Росприроднадзора 
по РК и Севастополю Андрей Со-
колов, в ведомство поступили 
заявления дирекции капстрои-
тельства Севастополя на добы-
чу охраняемых видов на двух зе-
мельных участках в районе Фи-
олентовского шоссе, 15. На пер-
вом планировали срубить 2814 
сосен и один можжевельник вы-
сокий, на втором — 548 сосен.

В Росприроднадзоре реко-
мендовали подобрать больнице 
альтернативный участок, что-
бы минимизировать у щерб 
окружающей среде.

Общественники говорят, что 
«приговоренный» к вырубке го-
родскими властями лес выса-
жен более полувека назад спе-
циально для оздоровления па-
циентов противотуберкулезно-
го диспансера. Рядом с ним так-
же расположены психиатриче-
ский диспансер и дом-интернат 

для престарелых и инвалидов. 
Спилить сосны — значит оста-
вить больных без чистого воз-
духа. Общественники направи-
ли обращение главе Росприрод-
надзора с просьбой защитить 
сосны на Фиолентовском шоссе.

— Сносить все деревья — значит 
пожертвовать тубдиспансером, 
возле которого специально выса-
живался этот лесопарк, — считает 

соучредитель Севастопольского 
общества охраны природы, прав 
человека и исторического насле-
дия Валентин Шестак. — Если 
нельзя найти другой участок, не-
обходимо провести совещание на 
месте с участием экологов и про-
фильных специалистов и поду-
мать, как расположить здание, 
чтобы минимизировать вырубку 
деревьев. А там, где их невозмож-
но сохранить, предусмотреть пе-
ресадку на соседние территории. 
Это трудоемкий и затратный 
процесс, но он оправдан.

Несмотря на сложности, аль-
тернативный участок для боль-
ницы городские чиновники ис-
кать не хотят, поскольку все 

разумные сроки сорваны. На но-
вом месте придется заново за-
пускать проектирование.

— Госэкспертиза вскоре вы-
даст проект больницы скорой 
медпомощи, — сообщил на днях 
губернатор Дмитрий Овсянни-
ков. — Были вопросы, связанные 
с зелеными насаждениями, но 
другой площадки нет. Этот уча-
сток был определен в 2014 году.

Стоит отметить, что Роспри-
роднадзор уже разрешил срубить 
почти 600 краснокнижных дере-
вьев на соседних участках на Фио-
лентовском шоссе, где по ФЦП по-
строят онкодиспансер и подстан-
цию скорой помощи. В ведомстве 
«РГ» сообщили, что на участке 
для онкодиспансера разрешено 
вырубить 156 сосен Палласа, а на 
участке для «скорой» — 285 сосен 
Палласа и 153 сосны пицундской.

Почему эти участки с красно-
книжным лесом были выбраны 
для строительства, севастополь-
ские чиновники не объясняют. 
Оправдываются, что решение 
принималось до них. Но это не по-
мешало поставить подписи под 
заявками на вырубку 4000 дере-
вьев, занесенных в Красную кни-
гу РФ. Как узнала «РГ», дирекция 
капстроительства Севастополя 
повторно подала дополненный 
пакет документов в Росприрод-
надзор на вырубку сосен под 
больницу скорой помощи.

МЕЖДУ ТЕМ

Больницу скорой медпомощи в Севастополе не могут начать строить уже 
три года. Ее стоимость по ФЦП развития полуострова — 5,3 миллиарда руб-
лей. Над проектом больницы трудится уже второй подрядчик. В мае этого 
года глава города получил нагоняй за нерасторопность от премьер-
минист ра Дмитрия Медведева и получил новый дедлайн — 1 сентября.

В Бахчисарайском районе завершается уборка лаванды на площади более ста гектаров. Хозяйство, 
занимающееся выращиванием эфиромасличных растений в селах Холмовка и Красный Мак, изготавливает 
100-процентное эфирное лавандовое масло, гидролаты, мыло, соль, саше и другую продукцию.
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Министерство труда и социаль-
ной защиты РК, телефон «горя-
чей линии по вопросам социаль-
ной адресной помощи: 
(3652) 549-466. 
Сайт: mtrud.rk.gov.ru

Корабли покидают бухту

Готовьте попкорн

ГОРОД

Из Карантинной бухты Севасто-
поля, примыкающей к террито-
рии музея-заповедника Херсо-
нес Таврический, выведут воен-
ные корабли.

На совещании в городском 
правительстве губернатор Се-
вастополя Дмитрий Овсянни-
ков обсудил с командующим 
Черноморским флотом вице-ад-
мира лом Игорем Осиповым 
план перебазирования воин-
ских частей, в том числе водо-
лазной станции, из Карантин-
ной в Камышовую бухту. По сло-
вам Овсянникова, городские 
власти уже обсудили с предста-
вителями ЧФ вопрос размеще-
ния воинских частей в районе 
Камышовой бухты. К ним пред-
стоит проложить коммуника-
ции и построить дороги.

ПРОЕКТ

Симферопольский Дом кино пе-
редумали отдавать инвесторам. 
Он будет функционировать ис-
ключительно как кинотеатр.

— Воинские части будут со-
седствовать с жилой застройкой 
и объектами промышленной 
инфраструктуры порта, эти во-
просы необходимо прорабаты-
вать, — пояснил губернатор.

После ухода военных побере-
жье Карантинной бухты будут 
использовать для развития Хер-
сонеса Таврического и создания 
историко-археологического 
парка. Новые территории также 
войдут в состав культурного 
кластера, который расположит-
ся между Артиллерийской и Ка-
рантинной бухтами.

Напомним, в 2017 году Мин-
обороны РФ передало Севасто-
полю военные городки возле 
Херсонеса для строительства 
дороги и историко-археологи-
ческого парка.

ЮЛИЯ КРЫМОВА, 
СЕВАСТОПОЛЬ

По словам главы Крыма Сер-
гея Аксенова, инвесторы хотят 
использовать не только здание 
Дома кино, но и прилегающий 
парк под автостоянку, что не-
приемлемо. К 1 августа должен 
быть готов план реставрации ки-
нотеатра, который оборудуют 
самой современной техникой.

— Я выражу мнение всех крым-
чан: это памятник, — добавила 
министр культуры Крыма Арина 
Новосельская. — Это будет един-
ственный государственный ки-
нотеатр в республике.

Ранее мэр города Наталья Ма-
ленко заявляла, что в Доме кино 
инвесторы устроят молодежный 
досуговый центр.

ЕЛЕНА ГУСАКОВА, 
СИМФЕРОПОЛЬ

Спилить краснокнижные сосны — 
значит оставить больных 
без чистого воздуха

ТЕМ ВРЕМЕНЕМ

Правительство Севастополя подготовило законопроект о выплате реги-
онального материнского капитала при рождении второго ребенка — 100 
тысяч рублей. Как сообщил директор департамента труда и соцзащиты 
Станислав Борисенко, средства на этот вид помощи выделят из бюджета 
города. Такая мера соцподдержки начнет действовать в Севастополе с 1 
января 2020 года и потребует 94,5 миллиона рублей в год. Закон начнет 
действовать после утверждения Заксобранием Севастополя.

СПРАВКА «РГ»

Кинотеатр «Симферополь» — па-
мятник архитектуры местного 
значения. В последние годы он 
не работает. В 2014 году город 
разорвал договор аренды с не-
добросовестными бизнесмена-
ми. Несмотря на это, еще около 
двух лет предприниматели про-
давали там одежду, обувь и би-
жутерию. Сейчас объект нахо-
дится в муниципальной собст-
венности и не функционирует.
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